



10 Pièces

287 m²

Réf. 84588782

3 920 000 €

Paris 14^{ème}

Maison à vendre (75014)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exceptionnel ! À proximité immédiate du parc Montsouris, dans les allées bordées de réalisations architecturales remarquables de ce quartier vert, BARNES Panthéon vous propose de découvrir cette magnifique demeure bourgeoise de la fin du XIXe siècle, en pleine propriété. Cette maison « de campagne », d'une superficie Carrez de 268 m² (287 m² au sol), est répartie sur 3 niveaux (à l'exception du sous-sol de 25 m²). Au rez-de-chaussée se trouvent une entrée, un vestiaire, une cuisine indépendante et une vaste pièce de vie traversante (Est et Ouest). Elle s'ouvre à la fois sur un jardin et une ...

Exceptional! Near the Parc Montsouris, in streets lined with buildings of remarkable architecture in this leafy area, BARNES Panthéon invites you to discover this magnificent bourgeois late 19th century freehold. This 'countryside' house with a surface area under the Carrez Law of 268m²/2,885 sq ft (287m²/3,089 sq ft) floor area), is laid over 3 levels (except for the 25m²/269 sq ft basement). On the ground floor is a hall, a cloakroom, a separate kitchen and a vast dual-aspect room (east and west). It opens on a garden and terrace with no overlook, offering a view over the greenery through ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

